
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 7 de diciembre de 2020, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQk
ZJdz09  

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Ma Noel Cabrera, 
Rodrigo Alonso Suárez, Matías Valdés 

Se aprueba la solicitud de licencia de. Leopoldo Agorio. 

Se invita a participar a: Matilde Martínez, Ana Nova, Rodrigo Alonso Hauser. 

 

0) Gestión. Aprobación de actas 23/11. Se aprueba  (6/6). 

 

1) Entrega de 3ra tanda de canastas. 

Se propone que para el 2021 se cree una comisión y se defina una política de 
delegación para llevar a cabo estas entregas.  

Para esta oportunidad Matilde Martínez se hará cargo de contactar a la olla a la 
cual se hará la entrega y conseguir dos autos por medio de los cuales se efectúe 
la entrega. Se aprueba (6/6). 

 

2) Web ADFI 

Visto la modificación que realizo la Facultad desde drupal 6 a drupal 8, nuestro 
sitio web se vio dañado, por lo cual se propone contactar con la desarrolladora 
web del sitio anterior Cristina Vilaboa (en su momento estudiante de Fing).  

En el caso de no recibir respuesta de Vilaboa, o de no encontrarse disponible, se 
propone que se abra un llamado desde ADFI a estudiantes del INCO como se hizo 
en su momento, el estudiante será tomado como pasante pago para dichas 
modificaciones. Se aprueba (6/6). 

 

3) Calendario de reuniones directiva (Dic.2020-Feb.2021) 

Se propone que las reuniones de directiva comiencen el 8 de febrero de 2021, en 
sincronía con el reinicio del federal y del CDC. En dicha primera reunión, se 
deberá fijar la fecha de una Asamblea con vista a las Elecciones Universitarias. 

Se consultará con Javier Baliosián (encargado de las Elecciones Internas de ADFI 
de manera electrónica) si es posible en esta instancia tomar la misma modalidad. 
Se aprueba (6/6). 

 



4) Planificación elecciones 2021 (el CDC le pidió a la corte electoral fecha 31 
de marzo), adjunto "instructivo" sobre elecciones 

Se comparte “instructivo” sobre elecciones, se intercambia al respecto y se 
posponen definiciones hasta tanto tener certeza de las fechas. 

 

5) Comentarios Convención 

Rodrigo Alonso Suárez, delegado del Consejo Federal y participante activo de la 
convención, hace un breve resumen a la directiva de lo tratado en la convención. 

Se toma conocimiento (6/6). 

 

6) Declaración sobre Timbó 

Ante el decrecimiento de la financiación económica para proyectos de 
investigación físico-tecnológica, la directiva elabora un texto borrador para ser 
llevado al Consejo Federal, expresando la preocupación ante estos hechos con 
énfasis en el financiamiento de Biblio-Timbó. Se aprueba (6/6). 

 

7) Espacio de Recreación 2021 

Matilde Martínez hace un breve resumen de lo que se viene planteando desde 
docentes con hijos que están interesados en que esta instancia vuelva a 
realizarse. Teniendo en cuenta que en esta situación no es fácil llevarla a cabo 
pero teniendo todas las precauciones sanitarias necesarias y utilizando el material 
comprado en instancias anteriores donde fue realizado el espacio de recreación 
en FIng. Se propone poder retomarlo aprovechando los espacios al aire libre que 
cuenta la Facultad, el cual se pensaría vallar para mayor seguridad y protección 
de los niños.  

Se resuelve que Matilde Martínez en coordinación con Ana Inés Torres 
(encargada de la realización del espacio en el año 2019) hablen con la COSSET 
para luego solicitar las autorizaciones correspondientes a la Facultad. Se aprueba 
(6/6) y se queda a la espera de novedades. 

 

8) Orden del Día del Federal. 

7. Situaciones de precarización por discontinuación de financiación de 
actividades conveniadas con el Estado 

a) Situación IPTP  (informa ADUR Química) 

Se pone el tema nuevamente sobre la mesa, se resuelve apoyar la resolución pero 
no ser presentados como mocionantes, ya que no hubo un intercambio con el 
resto de los afiliados. Se aprueba (6/6). 
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